

món Echeveste, Peña y Tournan, José Moreno, Félix Galán, Federico Larruy, Sr. Andonaegui, José Martin Urriola.

Medallas de bronce.— Policarpo Echenique, Sebastián Idigoras, Martín Albizu, Filiberto Gutierrez, Santos Aramberri, Hijos de Horozco y hermanos, Narciso Araniberri y Compañía, Miguel Ignacio Echeverría, José García Castrillo, José Fernandez.

Mención honorífica.— Pedro Sansinenea, Julio Tailleur, J. L. Arrieta, E. Aguirreolea, Miguel García, Ramón Sola, Hilario Sansinenea, Clemente Castaing.

INAUGURACIÓN DEL TRANVÍA ELÉCTRICO



El día 29 del corriente, á las 3 de la tarde, el señor Arcipreste D. Martin Lorenzo de Urizar, acompañado del párroco de San Ignacio D. Juan Mendivil, bendijo las máquinas, y acto seguido los invitados montaron en un coche de los nuevos y en una jardinera remolcada por aquel y recorrieron toda la línea sin el menor contratiempo.

A personas competentes hemos oido hacer elogios de la instalación de máquinas.

Felicítamos á la ciudad de San Sebastián por este progreso que le honra y á la Compañía, agradeciendo la fina invitación que se sirvió dirigirnos y deseándole muchas prosperidades.

ERIoTZA-RI



Kezkaz ta penaz, nekez ta miñez,
zure inguruan nabill.....
¡ichon zadazu, nere maitea,
oraindik ez nuke nai ill!

ANTONIO ARZÁC.

